



Klasifikasi

Kingdom : Animalia
Phylum : Chordata
Class : Mammalia
Order : Dermoptera
Family : Cynocephalidae
Genus : Galeopterus
Species : *Galeopterus variegatus*
Determinator : Donan Satria
Yudha, M. Sc.
Tahun : -

Informasi Umum

Galeopterus variegatus dikenal sebagai "sunda flying lemur" merupakan hewan yang bisa ditemukan di Asia Tenggara dan termasuk hewan endemik di bagian Indochina dan daratan Sunda. Lemur ini hidup secara arboreal atau menghabiskan seluruh waktunya di atas pohon, terutama pada hutan hujan tropis. *Galeopterus variegatus* di Indonesia disebut sebagai kubung sunda. Kubung sunda memiliki kepala yang kecil, mata yang mencolok, dan telinga yang kecil. mereka memiliki moncong yang tumpul dan tidak ada kumis yang jelas di wajah mereka. Rambut kubung sunda lebat dan terdapat pola belang. Rambut punggungnya biasanya putih, abu-abu, atau merah. Tidak seperti jenis lemur yang lainnya, lemur ini memiliki bercak warna mencolok yang mirip dengan lumut pada pohon untuk membenatu mereka berkamuflase. Kubung sunda memiliki selaput dibawah lengannya yang disebut patagium yang memungkinkan mereka untuk meluncur. Selaput yang dimiliki sepenuhnya berambut. Saat meluncur selaput kubung sunda dapat memanjang hingga 70 cm dengan bantuan otot ekstensor di membran panggul. Kubung sunda memiliki 4 kaki yang berukuran sama dengan kaki yang memiliki sedikit selaput dan cakar yang melengkung. Telapak kaki mereka membentuk cakram penghisap untuk memungkinkan cengkeraman yang lebih baik saat mendaki. Ukuran lemur ini kecil,, memiliki berat 0,9-2 kg dan panjangnya 33-42 cm, ekornya berukuran 17,5-27 cm. Kubung sunda memiliki 34 gigi seperti karnivora. *Galeopterus variegatus* memiliki masa kawin sekali dalam setahun. Rata-rata anak yang dihasilkan dalam sekali kehamilan yaitu 1-2 anak. Masa kehamilan yang dibutuhkan yaitu sekitar 60 hari. Anakannya akan bergantung pada induknya sampai mereka disapih. Usia tertua spesies ini tercatat 17,5 tahun.

Galeopterus variegatus mayoritas merupakan hewan nokturnal. Saat siang hari hewan ini akan tidur di lubang pohon atau di bagian pohon yang rimbun daunnya. Saat terancam hewan ini akan semakin naik keatas pohon atau dian berkamuflase. Mereka hidup dengan kelompok kecil di pohon dimana mereka hidup. *Galeopterus variegatus* merupakan hewan herbivora.

Peran hewan ini dalam yaitu sebagai agen [enyebar abiji melalui makanan yang dia makan.

Status konservasi LC (Least Concern)

Referensi

Animal Diversity Web. *Galeopterus variegatus*. University of Michigan Museum of Zoology, Online [diakses pada 9 Juni 2023] https://animaldiversity.org/accounts/Galeopterus_variegatus/